

## **Andrés de Castro García**

Licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca, posee un título de Experto por la misma Universidad y es Master Oficial del EEES en Los Retos de la Paz, la Seguridad y la Defensa por el Instituto Universitario General Gutiérrez Mellado (IUGM-UNED) donde está previsto que reciba el título de Doctor en Seguridad Internacional en el mes de marzo de 2015.

Ha sido investigador visitante en las siguientes instituciones: Universidad de San Francisco Xavier de Chuquisaca (Bolivia), *New York University* (NYU, Estados Unidos), ANEPE (Chile), *Escola Superior de Guerra do Brasil* (Río de Janeiro, Brasil), Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca (España), *University of Western Ontario* (Canadá) y *Georgetown University* (Washington D.C. EEUU) y en el Área de Ciencia Política y de la Administración de la Universidad de Salamanca.

Ha sido investigador principal y co-investigador en cinco proyectos de investigación y ha publicado artículos en revistas indexadas y capítulos de libro sobre cuestiones relacionadas con Seguridad y Defensa, en especial sobre gestión de fronteras y narcotráfico.